

Le président vénézuélien appelle les révolutionnaires à garantir la victoire aux élections de décembre



Caracas, 9 octobre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a appelé les révolutionnaires à garantir la victoire aux élections législatives qui se tiendront le 6 décembre prochain.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a salué l'organisation des groupes soutenant la campagne du PSUV, dans les départements de Barinas, district capital et à Anzoátegui, en vue des élections.

Dans son message, le dirigeant vénézuélien a souligné qu'à Barinas, terre natale du président défunt Hugo Chávez, le peuple a démontré que les forces révolutionnaires y sont majoritaires.



Radio Habana Cuba